

Esencias de Tailandia



Detalle de la ruta (10 días)

Día

1

martes

¡Bienvenidos a Bangkok!

Llegada al aeropuerto internacional de Bangkok, después de pasar por el control de inmigración y recoger vuestras maletas, nuestro guía estará esperándoos en la puerta número 3 con un cartel que llevará vuestro nombre, para llevaros al hotel.



Día

2

miércoles

BANGKOK. Mercado del tren, mercado flotante Damnoen Saduak y Grand Palace (D,-,-)

Hoy toca madrugar, a las 07:00 nos reuniremos con nuestro guía para llegar puntuales al mercado de Mae Klong. Allí podremos apreciar el fascinante momento en que los vendedores desmontan sus puestos al paso del tren. Una vez pasado el tren, continuaremos hasta el mercado flotante Damnoen Saduak, donde navegaremos en una embarcación de popa larga a través de los canales para conocer la vida en el agua. Tras tiempo libre para hacer algunas compras, regresaremos a Bangkok para conocer el Grand Palace, que fue la residencia oficial del Rey de Tailandia y funcionó como corte real y sede administrativa durante 200 años, albergando más de un centenar de edificios. Entre los puntos de nuestra visita se encuentran la antigua biblioteca y el Wat Phra Kaew, donde veremos el Buda Esmeralda, una impresionante figura de solo 65cm, ricamente decorada y considerada una de las joyas más importantes del país. Tras la visita regresaremos al hotel.



Día

3

jueves

BANGKOK. Parque histórico de Ayutthaya (D,-,-)

A las 8:00 partiremos con nuestro guía hacia la ciudad de Ayutthaya, antigua capital del Reino de Siam, cuyas ruinas conforman el parque histórico declarado Patrimonio de la Humanidad en 1991. Esta ciudad es conocida como la "Venecia de Oriente" debido a su construcción en la confluencia de tres ríos: Lopburi, Chao Phraya y Pa Sak. Nuestra primera parada será en el Wat Yai Chai Mongkol, cuyo imponente chedi fue construido para conmemorar la victoria sobre los birmanos. Conoceremos el Templo Phanan Choeng, con un buda de 19 metros; Seguiremos hasta el Wat Ratchaburana, cuyo prang principal es de los mejores de la ciudad, para continuar hasta el el Wat Maha That, cuyo significado es monasterio que contiene reliquias de Buda, conocido por la cabeza de Buda entrelazada en las raíces de un árbol. Construido bajo el concepto Khmer, está compuesto por una torre central que tuvo en su día unos 40 metros rodeada de cuatro torres en las esquinas. Tras la visita regresaremos a nuestro hotel de Bangkok.



Día

4

viernes

BANGKOK - CHIANG MAI (D,-,-)

A la hora establecida, nuestro conductor os llevará al aeropuerto de Bangkok para tomar el vuelo hacia el norte. Al llegar a Chiang Mai, estaremos esperándoos en la puerta número 2 para llevaros al hotel.



Día

5

sábado

CHIANG MAI. Selva con la etnia Karen, elefantes y cascadas (D,C,-)

A las 08:00 nos encontraremos en recepción con nuestro guía experto en selva, disfrutad de la panorámica desde la parte trasera de nuestra pick-up hasta llegar. Ya en tierra, iniciaremos un breve trekking hacia el campamento donde podremos alimentar y acompañar a los elefantes durante su baño diario ¡les encanta que les rasquen! Después de esta maravillosa experiencia, nos adentraremos en la selva hasta llegar al embarcadero, donde tomaremos una balsa de bambú para descender por el río. Tras un breve paseo entre arrozales y aldeas de la etnia Karen, llegaremos a la casa local donde tomaremos el almuerzo. Después de la sobremesa continuará nuestra caminata por la jungla hasta alcanzar las cascadas, donde podremos darnos un refrescante chapuzón antes de regresar a la pick-up y dirigimos al hotel en Chiang Mai.



Día

6

domingo

CHIANG MAI. Día libre (D,-,-)

Día libre para explorar a vuestro ritmo algunos de los más de 300 templos de Chiang Mai, disfrutar de su deliciosa gastronomía, y recorrer sus mercados tanto diurnos como nocturnos. No olvidéis pasear por la zona de la ciudad antigua, que aún conserva restos de las murallas y fosos de la época en que fue capital del Reino de Lanna.



Día

7

lunes

CHIANG MAI - KOH TAO (D,-,-)

Madrugaremos para el traslado al aeropuerto de Chiang Mai donde tomaremos el vuelo a la playa. A vuestra llegada a Samui, nuestro conductor os espera para el traslado a puerto donde tomaréis el ferry a Tao. A vuestra llegada al muelle de la isla, os esperamos para el traslado al resort.



Días

8y9

martes y
miércoles**KOH TAO. Días libres (D,-,-)**

Días libres para disfrutar de la diminuta isla de Koh Tao, cuya traducción es isla Tortuga. Siendo uno de los principales destinos de buceo de Tailandia, alberga importantes zonas de reproducción de tortugas carey y tortugas verdes, convirtiéndose en un centro de prácticas de buceo respetuosas con el medio ambiente. ¡Disfruta de sus fondos!



Día
10
jueves

KOH TAO. Regreso a vuestra ciudad (D,-,-)

En este último día en la isla, a la hora acordada nos trasladaremos al muelle donde tomaremos el ferry de regreso a Samui. A vuestra llegada haremos el traslado al aeropuerto donde os espera vuestro vuelo de regreso. ¡Que tengáis buen viaje!



Hoteles 4 estrellas

Chillax Resort 4*

Bangkok

Ubicado en el corazón del antiguo Bangkok, cuenta con una piscina en su terraza. En su entorno es fácil encontrar zonas de ambiente y casas locales donde se puede disfrutar de comida casera tailandesa por unos pocos THBs.

[Ver web del hotel](#)



De Lanna Hotel Chiang Mai 4*

Chiang Mai

De Lanna Hotel, un exquisito hotel boutique, es un oasis de tranquilidad en el corazón de la antigua ciudad interior de Chiang Mai, cerca de Sunday Walking Street Market y Wat Phra Sigh. De Lanna Hotel es un hotel ecológico con piscina de agua salada.

[Ver web del hotel](#)



Sai Daeng resort 4*

Koh Tao

El Sai Daeng se encuentra en el extremo sur de la isla de Koh Tao, con vistas a la icónica Shark Island. Disfruta de su piscina infinita con bar, de su restaurante en la playa, su spa y su gimnasio, y por supuesto de su playa privada perfecta para el snorkel.

[Ver web del hotel](#)



Hoteles 5 estrellas

Pullman Bangkok Hotel G 5*

Bangkok

El Pullman Bangkok Hotel G se ubica en pleno centro, en el distrito de Silom, cerca de Sathorn y sus zonas de compras. Ofrece varias opciones de restauración, como el 25 Degrees, una hamburguesería abierta 24h, y Scarlett el galardonado bar restaurante de la azotea.

[Ver web del hotel](#)



Khum Phaya Resort Spa Boutique Collection 5*

Chiang Mai

El Khum Phaya Resort & Spa será tu refugio de paz, donde relajarte después de explorar Chiang Mai. Cada rincón está diseñado para crear un entorno tranquilo reflejando la herencia del reino Lanna. Disfruta de la tranquilidad en su gran piscina tipo laguna.

[Ver web del hotel](#)



Jamahkiri Dive Resort & Spa 5*

Koh Tao

Jamahkiri Dive Resort & Spa, ubicado en la bahía de Thian Og en el lado sur de Koh Tao, una zona tranquila de la isla, permite disfrutar de su piscina, de su restaurante cuya bodega cuenta con vinos de todo el mundo, su spa y su club privado de buceo.

[Ver web del hotel](#)



HOTELES 4 ESTRELLAS	Temporada Baja	Temporada Alta	Fecha especiales
Precio por persona en habitación doble con desayuno incluido	Mayo a Octubre	Noviembre a Abril	15/12 al 15/01, festivos y Songkran
	1.090€	1.190€	1.390€
Suplemento en habitación individual	430€	490€	590€
HOTELES 5 ESTRELLAS	Temporada Baja	Temporada Alta	Fecha especiales
Precio por persona en habitación doble con desayuno incluido	Mayo a Octubre	Noviembre a Abril	15/12 al 15/01, festivos y Songkran
	1.440€	1.640€	1.840€
Suplemento en habitación individual	740€	850€	960€
Vuelos internos estimados	360€	360€	390€

Tienes la opción de extender tu estancia en el país para explorar destinos menos conocidos, disfrutar de más días de playa o visitar otros países como Vietnam, Camboya, Bali, Maldivas o Laos. Consúltanos sobre precios y hoteles.

Incluye:

- Alojamiento en habitación doble en los hoteles seleccionados con desayuno incluido.
- Régimen de comidas según lo indicado.
- Visitas y actividades descritas en el itinerario.
- Entradas de las visitas mencionadas.
- Guía local de habla hispana en las visitas.
- Traslados indicados en vehículo acondicionado.
- Asistencia 24h en habla hispana.

No Incluye:

- Visado.
- Bebidas.
- Gastos personales, propinas, teléfono...
- Seguro de viaje.
- Vuelos internacionales e internos.
- Cualquier otro servicio no mencionado.

Opciones de pago:

- a. 30% de servicios de tierra, más 100% de vuelos internos si los hubiera; el importe restante se abonará como máximo 60 días antes de la salida.
- b. 100% de servicios de tierra, más 100% de vuelos internos si los hubiera.

*Si faltaran menos de 60 días para la salida en el momento de la contratación, sólo es posible el abono del importe total del viaje.

Condiciones de cancelación:

- Después de haber formalizado el viaje, gasto de cancelación 20% de los servicios de tierra.
- 60 días antes de la salida, gasto de cancelación 25% de los servicios de tierra.
- 30 días antes de la salida, gasto de cancelación 30% de los servicios de tierra.
- 15 días antes de la salida, gasto de cancelación 40% de los servicios de tierra.
- 10 días antes de la salida, gasto de cancelación 60% de los servicios de tierra.
- 5 días antes de la salida, gasto de cancelación 100% de los servicios de tierra.
- Vuelos internos no admiten cambio, cancelación ni devolución.
- Hoteles con tarifas promocionales, no admiten cambio, cancelación ni devolución. En caso de estar algún hotel del programa sujeto a estas tarifas, se informará previamente.

Notas importantes para Vietnam, Tailandia, Camboya, Laos, Maldivas y Bali:

Esto es un presupuesto de carácter informativo, no hay ninguna reserva realizada. La reserva está sujeta a disponibilidad de servicios y hoteles, además de vuelos si los hubiera, en el momento de la confirmación por parte del viajero. Si no hubiera disponibilidad en alguno de los hoteles seleccionados, se propondrá una segunda opción y, sólo tras la conformidad del viajero, se procederá a enviar el enlace de pago.

Precios por persona en habitación doble. Las tarifas indicadas están calculadas con el tipo de cambio del día de la propuesta. Si entre el día de dicha propuesta y el día del pago del viaje, el tipo de cambio varía considerablemente, la agencia se reserva el derecho a recalcularla. Los vuelos internos e internacionales, si hubiera, están cotizados a fecha de envío del presupuesto; pueden variar en clase o tarifa dependiendo del momento de emisión.

Las habitaciones estarán disponibles a partir de las 14:00; los desayunos a partir de las 6:30, en caso de traslado antes de esa hora, el desayuno no será posible. Las habitaciones deben quedar libres antes de las 12:00, pudiéndose utilizar las instalaciones comunes, como la piscina y sus baños, con consentimiento del hotel. No se garantiza en ningún caso la distribución de la habitación, twin (2 camas) / doble (1 cama), habitación triple: doble + supletoria; tampoco en reservas múltiples (2, 3, 4 habitaciones) la proximidad de las mismas entre sí, que estén localizadas en la misma planta, ni que sean habitaciones comunicadas. Todo ello queda sujeto a disponibilidad del hotel.

Los horarios contemplados en el detalle son susceptibles de modificación por parte de los guías dependiendo de diversas circunstancias, como puede ser el tráfico, la climatología, las aglomeraciones... Nuestras actividades son abiertas y dependen del ritmo del grupo, pueden variar entre 2 y 12 horas dependiendo del país y los traslados necesarios.

Las salidas son en grupo reducido, salvo que se especifique en privado, el número de personas podrá variar dependiendo de la época del año (máximo 14). Salida garantizada a partir de dos personas en las fechas señaladas.

Para el sudeste asiático no hay vacunas obligatorias, pero consulta en el centro de medicina tropical más cercano. Pueden exigir certificado de vacunación contra la fiebre amarilla si se viene de países infectados.

El seguro de viaje no está incluido, podemos aconsejaros en su tramitación, o gestionarlo para vosotros.

El pasaporte debe tener una vigencia de 6 meses desde la fecha de entrada a cualquiera de nuestros destinos.

Visado de Vietnam, no es necesario para estancias de menos de 45 días para nacionalidad española, otras consultar.

Visado de Camboya, NO incluido en el precio, se realiza online o a la llegada + 1 fotografía, siempre que se trate de viajeros con nacionalidad española, otras consultar.

Visado de Tailandia no es necesario para estancias de menos de 60 días para nacionalidad española, otras consultar.

Visado de Maldivas, no es necesario para estancias de menos de 30 días para nacionalidad española, otras consultar.

Visado de Bali, NO incluido, se realiza online o a la llegada para nacionalidad española, otras consultar.

Visado de Laos, NO incluido, se realiza online o a la llegada + 2 fotografías, para nacionalidad española, otras consultar.

En ningún caso efectuamos la tramitación de visados, se facilitarán los medios para obtenerlo, que el viajero lo imprima y pueda presentarlo a la llegada al aeropuerto junto a su pasaporte. Se facilitarán las cartas de invitación para las nacionalidades en las que así lo exija la legislación, previo abono de las tasas oportunas.